CLOSURE REPORT:
	Please give a short overview of the project and describe
the common challenge of the programme area you jointly tackled in your project;
the overall objective of the project and the expected change your project made to the current situation; the main outputs you produced and who benefited from them;
the approach you took and why is cross-border/transnational approach needed what was new/original about it



	Q1 -  Please describe the achieved and expected (in foreseeable future) impacts/changes your project brings to the cooperation area. Indicate also the geographical extent to which your project brought change (partner level, regional, national, transnational or EU level) and explain the reasons why. If possible, please quantify these impacts and changes. 


	Q2 -  Please describe how the project has contributed to horizontal principles.



	Q3 -  Please describe how the project has contributed to the selected programme specific objective and result indicators?


	Q4 -  What kind of changes has the project brought to the partners and observers both individually and collectively? 


	Q5 -  Contribution to France (Channel) England and other EU or wider strategies and policies: In particular, please describe how, with concrete measures, your project has contributed to France (Channel) England and the implementation of its action plan. 



	Q6 -  What has been the added value of the cross-border cooperation approach of your project? Has your project had positive (but also possibly negative) effects that you did not expect? 



	Q7 -  Please report cooperation and concrete synergies with other FCE projects and/or other EU programme and projects/international initiatives. 



	Q8 -  Please describe the main challenges as regards working in a cross-border partnership (with cultural differences). 



	Q9 -  Evaluation of technical project implementation and project management – what worked out well, what not, what would you do differently now? 



	Q10 - Please describe the communication activities which took place. In your view, which was the most successful achievement in terms of communication of your project? Please explain why. 



	Q11 -  How do project communication measures ensure durability and transferability of the project outputs/results? 

Guidance: Please consider that those measures for durability and transferability are also related to specific target groups. The further use of the outputs by the target groups should be presented here too and illustrated with concrete examples. 


	Q12 -  What are the most important lessons learnt from your communication activities? Please consider your target groups and the different approaches used in the project to involve them.



	Q13 -  What would be the future challenges and opportunities for further cross-border exchange in the field/topic your project was dealing with? How will it be possible to capitalise on your project outputs?



	Q14 -  Please indicate how the partnership will continue the cooperation beyond this project (to ensure durability of project outputs). 



	Q15 -  Please give details of any net revenue generated during the project’s implementation. Please include amounts



	Q16 -  Please give feedback on the Programme, its bodies, and its set up.



	Q17 -  Please indicate the contact details of at least 1 person (project coordinator preferably, possible colleagues) for every project partner, in case the Programme needs to contact them post-closure (titles, full names, email addresses, phone numbers).



RAPPORT DE CLÔTURE :
	Veuillez donner un bref aperçu du projet et décrire
le défi commun du domaine de programme que vous avez abordé conjointement dans votre projet;
l’objectif global du projet et le changement attendu que votre projet a apporté à la situation actuelle; les principaux extrants que vous avez produits et qui en a bénéficié;
l’approche que vous avez adoptée et pourquoi l’approche transfrontalière/transnationale est-elle nécessaire ce qui était nouveau/original à ce sujet



	Q1 - Veuillez décrire les impacts/changements réalisés et attendus (dans un avenir prévisible) que votre projet apporte à la zone de coopération. Indiquez également dans quelle mesure votre projet a apporté des changements (niveau partenaire, régional, national, transnational ou européen) et expliquez-en les raisons. Si possible, veuillez quantifier ces impacts et changements.


	Q2 - Veuillez décrire comment le projet a contribué aux principes horizontaux.



	Q3 - Veuillez décrire comment le projet a contribué aux objectifs et aux indicateurs de résultat spécifiques au programme sélectionnés?


	Q4 - Quels types de changements le projet a-t-il apportés aux partenaires et aux observateurs, individuellement et collectivement?


	Q5 - Contribution à la France (Manche) Angleterre et à d’autres stratégies et politiques de l’UE ou plus larges: En particulier, veuillez décrire comment, avec des mesures concrètes, votre projet a contribué à la France (Manche) Angleterre et à la mise en œuvre de son plan d’action.



	Q6 - Quelle a été la valeur ajoutée de l’approche de coopération transfrontalière de votre projet ? Votre projet a-t-il eu des effets positifs (mais aussi peut-être négatifs) auxquels vous ne vous attendiez pas ?



	Q7 - Veuillez faire état de la coopération et des synergies concrètes avec d’autres projets FCE et/ou d’autres programmes et projets/initiatives internationales de l’UE.



	Q8 - Veuillez décrire les principaux défis liés au travail dans le cadre d’un partenariat transfrontalier (avec des différences culturelles).



	Q9 - Évaluation de la mise en œuvre technique du projet et de la gestion de projet – qu’est-ce qui a bien fonctionné, qu’est-ce qui n’a pas fonctionné, que feriez-vous différemment maintenant?



	Q10 - Veuillez décrire les activités de communication qui ont eu lieu. Selon vous, quelle a été la réalisation la plus réussie en termes de communication de votre projet ? Veuillez expliquer pourquoi.



	Q11 - Comment les mesures de communication du projet assurent-elles la durabilité et la transférabilité des extrants et des résultats du projet?

Orientation: Veuillez noter que ces mesures de durabilité et de transférabilité sont également liées à des groupes cibles spécifiques. L’utilisation ultérieure des résultats par les groupes cibles devrait également être présentée ici et illustrée par des exemples concrets. 


	Q12 - Quelles sont les leçons les plus importantes tirées de vos activités de communication? Veuillez tenir compte de vos groupes cibles et des différentes approches utilisées dans le projet pour les impliquer.



	Q13 - Quels seraient les défis et les opportunités futurs pour d’autres échanges transfrontaliers dans le domaine / sujet traité par votre projet? Comment sera-t-il possible de capitaliser sur les résultats de votre projet ?



	Q14 - Veuillez indiquer comment le partenariat poursuivra la coopération au-delà de ce projet (pour assurer la durabilité des résultats du projet).



	Q15 - Veuillez donner des détails sur les revenus nets générés lors de la mise en œuvre du projet. Veuillez inclure les montants



	Q16 - Veuillez donner votre avis sur le Programme, ses organes et sa mise en place.



	Q17 - Veuillez indiquer les coordonnées d’au moins 1 personne (coordinateur du projet de préférence, collègues éventuels) pour chaque partenaire du projet, au cas où le programme aurait besoin de les contacter après la clôture (titres, noms complets, adresses e-mail, numéros de téléphone).
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